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Olimpíada de robótica da Fatec Mogi Mirim está 
com inscrições abertas

Estudantes das Esco-
las Técnicas (Etecs) e Fac-
uldades de Tecnologia 
(Fatecs) estaduais, além 
de outras instituições de 
Ensino Médio, Técni-
co e Superior da região 
de Campinas, já podem 
se inscrever na segun-
da edição da Olimpíada 

Regional de Robótica da 
Fatec Mogi Mirim. Para 
participar é necessário 
preencher o formulário 
online até 30 de setem-
bro. A competição está 
marcada para 22 e 23 de 
novembro. Confira mais 
informações no site da 
unidade.
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Vinte e três atrações 
compõem grade de 
shows do 3° Itapira 

Parque Rock 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi MIrim

Mogi Mirim

Descumprimento de medida 
protetiva em Mogi Guaçu: Ex-

marido invade residência e 
ameaça de morte
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Itapira

A Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo fe-
chou essa semana a gra-
de completa de shows do 
3° Itapira Parque Rock, 
evento gratuito que acon-
tece nos dias 12, 13 e 14 
de julho no Parque Juca 
Mulato. As três principais 
atrações já haviam sido 

anunciadas: Paralamas no 
dia 12, Plebe Rude no dia 
13 e Ira! no dia 14. Agora, 
com a programação com-
pleta, são 23 atrações divi-
didas entre os dois dias e 
em dois palcos, repetindo 
o modelo de 2023 que foi 
muito elogiado pelos mú-
sicos e pelo público.

Na noite de 10 de jul-
ho, uma equipe da Polí-
cia Militar foi acionada 
via COPOM para atender 
a um possível caso de de-
scumprimento de medi-
da protetiva entre uma 
mulher e seu ex-mari-
do em Mogi Guaçu. A 
ocorrência teve início às 

20h53min e envolveu 
momentos de grande 
tensão para a vítima.

A senhora D. infor-
mou que seu ex-marido, 
identificado como M., 
havia pulado o muro de 
sua residência durante a 
madrugada, invadindo o 
quintal.

Mogi Guaçu

Reforma na UTI do Hospital Municipal de Mogi 
Guaçu começa na próxima semana

Prefeitura prepara 
investimento de R$ 5 
milhões para incluir 

escolas na era digital

O prefeito Paulo Silva 
recebeu diretores, profes-
sores de informática e ser-
vidores da rede municipal 
de ensino em seu gabinete, 
na manhã desta quinta-
-feira (4), para anunciar 
um investimento de R$ 5 

milhões para incluir as uni-
dades escolares no amplo 
projeto de modernização 
digital em Mogi Mirim. 
Serão comprados cerca de 
500 computadores para 
a troca dos equipamentos 
existentes.
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Varejo do futuro: inovações e desafios do Drex, 
a nova moeda digital do BC

P o r  W i l l e r  M a r -
condes* e Luciana Me-
deiros**

O lançamento da 
moeda digital do Banco 
Central, o Drex, pro-
mete abrir  um novo 
capítulo para o setor 
varejista, com possi-
bilidades de inovação 
em produtos e serviços, 
além de oportunidades 
de expansão de merca-
do no país e no exterior. 
Mas essa perspectiva 
vem acompanhada de 
desafios relacionados 
à infraestrutura, no-
vos invest imentos e 
preparação da força de 
trabalho.

Quais são as apli-
cações possíveis deste 
novo modelo de paga-
mento e como se prepa-
rar para essa nova era 
digital? A moeda digital 
poderá facilitar tran-
sações mais eficientes e 
seguras, reduzindo cus-
tos operacionais e elim-
inando intermediários. 
O varejo poderá ofere-
cer novas modalidades 
de pagamento e finan-
ciamento diretamente 
aos consumidores.

Essa  perspect iva 
é especialmente rele-
vante quando se leva 
em conta os dados da 
pesquisa Mercado da 
Maioria, que indica uma 
demanda reprimida por 
crédito nas classes C, D 
e E. Segundo o estudo, 
87% dos entrevistados 
aumentariam seu con-
sumo se tivessem maior 
acesso a crédito.

O  D r e x  p o d e r i a , 
portanto, ser uma fer-
ramenta valiosa para 
captar esse potencial 
de mercado, oferecendo 
opções de crédito mais 
acessíveis e personal-
izadas.

Redução de custo 
do crédito

A moeda digital do 

BC é capaz de transfor-
mar o modelo de finan-
ciamento do varejo ao 
permitir a tokenização 
de itens de baixo valor - 
é o processo de convert-
er direitos sobre bens 
em um formato digital, 
cr iando marcadores 
(tokens) que represen-
tam essas propriedades 
de forma segura e ver-
ificável. Esses tokens 
podem então ser usa-
dos como garantia em 
transações de crédito, 
diminuindo os riscos e 
os custos associados ao 
financiamento.

Por exemplo, ao fi-
nanciar um veículo, o 
bem serve como ga-
rantia do empréstimo, 
embora envolva custos 
adicionais como taxas 
jurídicas e cartoriais. 
No entanto, aplicar es-
ses custos para garantia 
de itens de menor valor, 
como uma televisão, 
pode não ser viável. A 
tokenização, no entan-
to, permite que mesmo 
bens de menor valor 
sejam usados como ga-
rantia,  facil itando a 
renegociação ou mesmo 
a recuperação do bem.

Além disso, a ca-
pacidade do Drex de 
autenticar dispositivos 
e transações se estende 
à integração da Internet 
das Coisas (IoT) no va-
rejo. Um exemplo claro 
é a gestão automatizada 
de compras domésticas 
por assistentes inteli-
gentes, como a Alexa. É 
uma automação que re-
quer autenticação pre-
cisa para confirmar que 
as ações são aprovadas 
pelo usuário correto 
e evitar erros,  como 
pedidos feitos aciden-
talmente por crianças. 
Essa é uma das várias 
soluções práticas que o 
Drex oferece, amplian-
do a segurança e a efi-
ciência nas operações 

de varejo digital.
Pagamentos inter-

nacionais mais fáceis
Ao utilizar o con-

ceito de criptomoeda, 
o Drex promete sim-
plificar operações de 
pagamento  interna-
cionais,  reduzindo a 
dependência de acor-
dos complexos entre 
bancos centrais. Com 
protocolos mais ágeis 
e descentralizados, o 
Drex poderá facilitar o 
câmbio e as transações, 
beneficiando princi-
palmente os market-
places que importam 
ou exportam produtos. 
Isso poderá acelerar 
pagamentos, diminuir 
custos  e  expandir  o 
acesso a mercados in-
ternacionais, transfor-
mando profundamente 
o varejo eletrônico. 

Serviços inovadores 
com smart contracts

Os contratos inteli-
gentes  representam 
uma das inovações mais 
promissoras associadas 
ao Drex. Eles permitem 
a automação de tran-
sações e a execução de 
contratos com garan-
tias digitais, reduzin-
do a necessidade de 
intermediários e au-
mentando a confiança 
nas operações on-line.

É o caso dos pro-
gramas de fidelidade. 
Por exemplo, é possível 
configurar um contrato 
inteligente para esta-
belecer que, se o cliente 
realizar cinco compras, 
ele automaticamente 
recebe um cashback ou 
um desconto especial. 
Esse processo é total-
mente automatizado: o 
sistema verifica e cum-
pre as condições sem 
intervenção humana.

Também é possível 
criar ofertas person-
alizadas baseadas no 
comportamento do cli-
ente. Por exemplo, se 

ele costuma comprar 
produtos específicos, o 
sistema pode oferecer 
automaticamente pro-
moções personalizadas 
para esses itens ou lib-
erar valores especiais 
de desconto para incen-
tivar compras futuras

Esse  t ipo  de  au-
tomação também se 
estende a garantias e 
liberações condicionais 
de pagamento. Se um 
produto requer con-
firmação de entrega, 
o pagamento pode ser 
retido até que o cliente 
confirme que o produto 
chegou conforme espe-
cificado. Isso aumenta 
a confiança do consum-
idor em transações on-
line, especialmente em 
compras de valor mais 
alto.

Da mesma forma, é 
possível criar contratos 
associados a um plano 
de financiamento de 12 
meses que dispense o 
pagamento da última 
parcela se as anteri-
ores tiverem sido pagas 
em dia. Ainda, é pos-
sível agregar serviços 
às compras do consum-
idor. Por exemplo, a 
aquisição de três itens 
eletrônicos em um mês 
pode acionar a oferta 
de um seguro gratuito 
para esses produtos.

Tudo isso contribui 
para melhorar a ex-
periência do cliente, 
resultando em maior 
lealdade e satisfação 
– uma poderosa ferra-
menta para os varejis-
tas modernizarem suas 
operações, reduzirem 
custos e melhorarem 
seus serviços.

Esse aspecto se tor-
na ainda mais relevante 
diante das mudanças 
nas expectativas dos 
consumidores, espe-
cialmente nas classes 
C, D e E, que, segundo 
a  pesquisa  Mercado 

da Maioria, estão cada 
vez mais valorizando 
a experiência de com-
pra e a praticidade. A 
pesquisa  revela  que 
92% dos entrevistados 
preferem marcas e lojas 
que proporcionem uma 
experiência de compra 
agradável, e 44% estão 
dispostos a pagar mais 
por isso.

Preparação do vare-
jo para o futuro

O  m e r c a d o  s ó 
começará  a  entend-
e r  p l e n a m e n t e  a s 
a p l i c a ç õ e s  d o  D r e x 
e  c o m e ç a r  a  c r i a r 
soluções baseadas na 
nova moeda digital a 
partir de 2025. A ex-
pectativa, no entanto, 
é que só em 2026 o uso 
do Drex se torne mais 
re levante  e  comum. 
As  empresas  devem 
encarar esse período 
como uma janela críti-
ca de adaptação. Para 
capital izar  as  opor-
tunidades oferecidas, 
os varejistas precisam 
começar a se preparar 
agora. Isso inclui:

D e f i n i r  u m a  e s -
tratégia para serviços 
financeiros: antes de se 
capacitar em novas tec-
nologias, é fundamen-
tal que as empresas do 
varejo estabeleçam uma 
estratégia clara para a 
oferta de serviços fi-
nanceiros. Isso envolve 
compreender as neces-
sidades financeiras dos 
seus clientes e como os 
serviços podem ser in-
tegrados às operações 
de varejo para agregar 
valor.

Investir em tecnolo-
gia e formação de equi-
pes: desenvolver ca-
pacidades internas para 
entender e implemen-
tar soluções baseadas 
em blockchain e pen-
sar em como integrá-la 
nas operações diárias 
do varejo. Esse apren-

d i z a d o  e  a d a p t a ç ã o 
tecnológica exigirão 
tempo e investimento, 
o que reforça a neces-
sidade de começar essa 
preparação o quanto 
antes.

Adotar uma cultura 
de inovação: integrar 
práticas que encorajem 
a experimentação e a 
adoção de novas tecno-
logias.

Estabelecer parce-
rias estratégicas: co-
laborar com fintechs e 
startups tecnológicas 
para ter acesso a in-
ovações disruptivas e 
adaptá-las às necessi-
dades do varejo.

F o r t a l e c e r  a  i n -
fraestrutura: a tran-
sição para um siste-
ma baseado em moeda 
digital exige robusta 
i n f r a e s t r u t u r a  t e c -
nológica. As empresas 
do varejo precisarão 
investir em sistemas 
de TI avançados e se-
guros para gerenciar 
as transações digitais e 
proteger contra fraudes 
e ataques cibernéticos. 
É um desafio que re-
quer não apenas inves-
timentos financeiros, 
mas também a adoção 
de uma cultura organi-
zacional que priorize a 
segurança digital.

Com planejamento e 
estratégias adequadas, 
o varejo pode transfor-
mar os desafios dessa 
adaptação em opor-
tunidades, oferecendo 
melhores  serviços  e 
produtos enquanto ex-
pande seu mercado de 
forma significativa.

* Willer Marcondes 
é sócio e líder de Advi-
sory para a indústria de 
Serviços Financeiros da 
PwC Brasil

* *  L u c i a n a  M e -
deiros é sócia e líder 
de Consumo e Varejo 
da PwC Brasil

O conceito de Pessoa com Deficiência é a 
essência da Lei Brasileira de Inclusão

André Naves (*)

A Lei Brasileira de 
Inclusão (LBI) (Lei 
13.146/2015), traz em 
seu artigo 2º um con-
ceito revolucionário e 
humanizado sobre o 
que é ser uma pessoa 
com deficiência. Este 
artigo, em consonân-
cia com o artigo 1º da 
Convenção Interna-
cional sobre os Dire-
itos das Pessoas com 
Deficiência, incorpo-
rada ao ordenamen-
to jurídico brasileiro 
como Emenda Con-
stitucional através do 
Decreto 6.949/2009, 
desloca a deficiência 
da pessoa para o am-
biente ou estrutura 
social.

A  LB I  d e f i n e  a 
pessoa com deficiên-
cia como aquela que 
possui limitações de 
ordem física, mental, 
intelectual ou sensori-
al e que, em interação 

com barreiras ambi-
entais ou estruturais, 
ap re se nta  d i f i cu l -
dades na participação 
plena e efetiva na so-
ciedade em igualdade 
de condições com as 
demais pessoas. Esse 
deslocamento é fun-
damental para a com-
preensão de que, na 
verdade, a deficiência 
não está intrinseca-
mente na pessoa, mas 
sim nas barreiras que 
o ambiente ou a estru-
tura social impõem. 
Dessa forma, nunca 
uma pessoa é defici-
ente, mas sim os am-
bientes e estruturas 
sociais excludentes.

Esse entendimen-
to é reforçado pelo 
parágrafo primeiro 
do artigo 2º da LBI, 
que determina que, 
quando necessário, a 
deficiência será aval-
iada por perícia biop-
sicossocial. Essa de-
terminação significa 

que a deficiência não 
pode ser reduzida a 
uma mera avaliação 
médica. É necessário 
considerar as barrei-
ras sociais que, em 
conjunto com as lim-
itações apresentadas 
pela pessoa, impedem 
sua plena participação 
na sociedade. Essa 
abordagem, multi-
dimensional e inclu-
siva, evidencia que a 
deficiência deve ser 
entendida como re-
sultado da interação 
entre as característi-
cas individuais e o 
ambiente.

A própria nomen-
clatura da lei,  “Lei 
B r a s i l e i r a  d e  I n -
clusão”, demonstra 
que não se trata de um 
superficial compilado 
de direitos de pessoas 
com limitações. Tra-
ta-se de um arrazoado 
normativo que deter-
mina que a sociedade 
deve ser estruturada 

em bases inclusivas 
e justas. Reduzir as 
deficiências às lim-
itações individuais é 
fechar os olhos para 
as conquistas alca-
nçadas, muitas vezes 
à custa de muita luta 
e sacrifício, pelo mov-
imento das pessoas 
com deficiência. Além 
disso, tal redução de-
spreza toda a essên-
cia e autonomia des-
sas pessoas, trazendo 
para algumas delas a 
carga pejorativa e pre-
conceituosa associada 
à deficiência.

É importante lem-
brar que a exclusão de 
certas parcelas popu-
lacionais enfraquece 
o potencial criativo 
presente na socie-
dade. Novas ideias 
florescem em ambien-
tes diversos e plurais, 
onde óticas de mundo, 
muitas vezes confli-
tantes, se enfrentam 
e se enriquecem mu-

tuamente. Sociedades 
excludentes possuem 
baixo potencial in-
ovador e, assim, gra-
dientes reduzidos de 
prosperidade e desen-
volvimento.

Portanto, podemos 
afirmar que a inclusão 
social é necessária ao 
bem-estar de todos. 
Deficiente nunca é a 
pessoa, mas sim as 
barreiras impostas 
pela sociedade que 
impedem sua plena 
participação. A LBI 
nos convida a refletir 
e agir para construir 

uma sociedade mais 
justa, inclusiva e ca-
paz de reconhecer e 
valorizar a diversi-
dade humana em to-
das as suas formas.

* André Naves é 
Defensor Público Fed-
eral, especialista em 
Direitos Humanos, In-
clusão Social e Econo-
mia Política. Escritor, 
professor, ganhador 
do Prêmio Best Seller 
pelo livro “Caminho - 
a Beleza é Enxergar”, 
da Editora UICLAP 
(@andrenaves.def).
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De Mogi Mirim

Já está aberto o pra-
zo para os estudantes 
do ensino médio/téc-
nico profissionalizante, 
e dos cursos de tecnó-
logo, de graduação e 
de pós-graduação, pro-
tocolarem o formulá-
rio de cadastramento, 
acompanhado da docu-
mentação necessária, 
referente ao processo 
de análise socioeconô-
mica para concessão do 
subsídio ao transporte 
oferecido pela Prefeitu-
ra de Mogi Mirim para 
o segundo semestre de 
2024. O processo, váli-
do para quem vai iniciar 
o curso neste segundo 
semestre de 2024, vai 
até o dia 4 de agosto.

Os valores do sub-
sídio variam de acor-
do com a renda fami-
liar do estudante, com 

base no salário mínimo 
(R$ 1.412,00): 25% do 
custo do transporte de 
cada solicitante (para 
renda entre um salário 
mínimo e meio e dois 
salários); 50% (entre 
um salário-mínimo 
a um salário-mínimo 
e meio); 75% (entre 
meio salário-mínimo 
e um salário-mínimo); 
e 100% (abaixo de um 
meio salário-mínimo). 

Para a concessão do 
subsídio universitá-
rio, o estudante pos-
sui três opções para 
abertura de processo. 
Uma delas é preen-
cher e encaminhar o 
formulário online jun-
tamente com a docu-
mentação digitalizada. 
Para isso, basta aces-
sar o link https://docs.
g o o g l e . c o m / f o r m s /
d/e/1FAIpQLSeS8K-
Q F r n U M y n i 3 H L K R -

N I I v H p v c 3 V n 8 z -
J1u0usi0v-RQLJqJA/
viewform?usp=sf_link 
.

A outra é enviar o 
formulário e docu-
mentos para o e-mail 
protocolo@edu.mogi-
mirim.sp.gov.br. Nos 
dois casos, o processo 
será aberto e o protoco-
lo de confirmação será 
enviado como resposta 
ao e-mail de quem so-
licitou. O universitário 
ainda pode levar os ar-
quivos digitalizados e 
salvos separadamente 
em formato PDF, em 
dispositivo móvel, até 
o setor de protocolo na 
Secretaria de Educação, 
à rodovia Nagib Chaib, 
550, Morro Vermelho, 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h00 às 16h00, 
e aguardar abertura do 
processo.

Para o protoco-

lo via e-mail ou a ser 
entregue fisicamente 
na Secretaria de Edu-
cação, o candidato ao 
Subsídio Universitá-
rio deve preencher o 
formulário disponível 
no link: https://dri-
ve.google.com/file/d/
19Fcl_0ENpetTLhE-
8jSRFeRF1eSy7nhaB/
view?usp=sharing .

No primeiro semes-
tre deste ano, a Prefei-
tura concedeu o bene-
fício a 167 estudantes 
universitários. Vale 
ressaltar que, como 
contrapartida, os con-
templados fazem a doa-
ção de uma cesta básica 
que é encaminhada ao 
Banco de Alimentos. 
Todas as informações 
referentes ao programa 
de subsídio para o exer-
cício de 2024, como a 
relação dos documen-
tos necessários, e os 

enquadramentos dos 
estudantes com base 
na renda, podem ser 
encontradas no Jornal 
Oficial do Município, 

por meio do link
h t t p s : / / w w w . m o -

gimirim.sp.gov.br/.../
C w M 7 v g U K z H p -
7tiNmUoOIz...

De Itapira

Foi inaugurada na 
manhã de quinta-feira, 
4, a Rua Vereador Se-
bastião Manoel, tam-
bém chamada de In-
terbairros. A nova via, 
que possui aproxima-
damente 500 metros, é 
um prolongamento da 
Rua Prof. Aylton Bran-
dão que passa atrás do 
campo da Vila Izaura e 
abaixo do Recinto Agro-
pecuário, chegando à 
Rua Rua Jacob Audi, na 
Penha do Rio do Peixe, 
onde também foi cons-
truída uma rotatória.

Autoridades locais, 
dentre elas o Prefeito 
Toninho Bellini e o vice 
Mário da Fonseca, mo-
radores dos bairros e 
familiares do homena-
geado participaram da 
cerimônia solene.

Discursando em 

nome da família de 
Sebastião Manoel e 
também em nome da 
Câmara Municipal, a 
vereadora Beth Mano-
el, que é filha do home-
nageado, fez questão de 
enfatizar a atenção que o 
atual Chefe do Executivo 
deu a essa obra, que era 
almejada pelos morado-
res da região há muitos 
anos. “Essa rua sempre 
foi o sonho do meu pai. 
E a gente sempre fazia 
as indicações, mas foi 
somente quando o pre-
feito Toninho Bellini as-
sumiu que ele atendeu 
esse pedido. Fiquei mui-
to feliz não apenas pelo 
nome do meu pai nessa 
rua, mas pela atenção 
que o prefeito deu a esse 
pedido”, declarou.

O prefeito Toninho 
Bellini explicou que essa 
demanda vinha sendo 
debatida junto com sua 

equipe justamente de-
vido a necessidade de 
se criar estratégias para 
desafogar o trânsito da 
Avenida Comendador 
Virgolino de Oliveira e 
também da Avenida Rio 
Branco. Falou também 
da importância desse 
novo acesso para as in-
dústrias instaladas na 
região. “Todos os proje-
tos que estão em anda-
mento nós reunimos e 
debatemos diariamente. 
E essa obra foi planeja-
da porque percebíamos 
que o movimento nessas 
duas avenidas é muito 
grande. Foi pensando 
em alternativas que pla-
nejamos essa obra que 
se tornará uma via rápi-
da e irá melhorar muito 
o fluxo dessas avenidas 
e, consequentemente, 
de nossa cidade”, afir-
mou.

A primeira etapa da 

obra, que foi iniciada 
em janeiro, contemplou 
limpeza total da área, 
terraplenagem, dre-
nagem, pavimentação 
asfáltica, sinalização 
horizontal e vertical, 
construção de calçadas 
com rampas de acessibi-
lidade e também a rota-
tória no entroncamento 
com a Rua Jacob Audi 
para dar maior fluidez 
ao trânsito. A empresa 
responsável foi a Limpav 
Terraplenagem e Pavi-
mentação LTDA – EPP, 
que venceu a concorrên-
cia pública com o valor 
de R$ 1.450.012,47.

A segunda fase, que 
está sendo finalizada, 
começou em junho e diz 
respeito à iluminação 
do local. Foram insta-
ladas as redes primária 
e secundária de energia 
e agora estão sendo co-
locados os braços com 

as luminárias. A empre-
sa VBE Engenharia & 
Consultoria LTDA foi a 
vencedora da licitação 
com valor global de R$ 
294.149,22.

O trânsito no local já 
está liberado para veícu-
los e a nova via também 
se tornou atrativo para 
práticas de caminhadas 
de moradores da região.

Sobre o homenagea-
do Sebastião Manoel

Sebastião Manoel 
nasceu em Pouso Alegre 
(MG) em 27 de abril de 
1939 e mudou-se para 
Itapira ainda criança, 
filho de João Manoel e 
Sebastiana Pereira Ma-
noel, em uma família 
de sete irmãos. Aos 24 
anos, casou-se com Ma-
ria de Jesus de Oliveira 
(Nina), uma mulher ta-
lentosa, com quem teve 
dois filhos: Elizabete 
Donizete (atual vere-

adora Beth Manoel) e 
João Cássio. 

Dedicou-se à Câmara 
Municipal de Itapira por 
cinco legislaturas, sen-
do a última delas entre 
2005 e 2008. Sua con-
duta honrada e ponde-
rada como legislador o 
destacou como um dos 
vereadores mais ativos 
de nossa Casa de Leis. 
Ele foi membro do gru-
po de vereadores res-
ponsáveis pela elabora-
ção da Lei Orgânica do 
Município de Itapira, 
um marco importante 
para a cidade.

Sebastião Manoel foi 
uma figura muito esti-
mada por todos que o 
conheceram, sempre 
pronto para servir. Ele 
faleceu aos 77 anos, em 
16 de julho de 2016, dei-
xando um legado de ge-
nerosidade, humildade 
e responsabilidade.

Prefeitura abre prazo para inscrições para o 
subsídio universitário do 2º semestre

Interbairros, nova via que liga a Vila Izaura a Penha do Rio do 
Peixe, é inaugurada

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va recebeu diretores, 
professores de infor-
mática e servidores 
da rede municipal de 
ensino em seu gabi-
nete, na manhã desta 
quinta-feira (4), para 
anunciar um investi-
mento de R$ 5 milhões 
para incluir as unida-
des escolares no amplo 
projeto de moderniza-
ção digital em Mogi 
Mirim. Serão compra-
dos cerca de 500 com-

putadores para a tro-
ca dos equipamentos 
existentes atualmente 
nos laboratórios de 
informática e nos se-
tores administrativos 
das escolas, bem como 
a instalação de uma 
nova rede lógica e in-
fraestrutura em Tec-
nologia da Informa-
ção.

A era digital na ad-
ministração pública 
teve início com a im-
plantação e moder-
nização do sistema 
digital em todos os 

prédios públicos Pre-
feitura de Mogi Mirim 
que, agora, possuem 
conexão de telefonia e 
internet de alta velo-
cidade. Isso já trouxe 
muitos benefícios para 
a administração mu-
nicipal, como a enor-
me economia anual de 
aproximadamente R$ 
700 mil com despesas 
de telefonia e contra-
tos de internet.

Além disso, a con-
versão de processo 
de papel para digital 
trouxe rapidez e agili-
dade no atendimento 
aos munícipes na Cen-
tral de Atendimento 
junto ao Poupatempo. 
Os protocolos e os pro-
cessos de compra tam-
bém seguem a mesma 
linha da modernização 
e, muito breve, esse 
avanço tecnológico 
também eliminará o 
uso de papéis nos tra-
balhos administrati-
vos das unidades es-
colares. Também foi 
implantada a base 
para gestão do siste-
ma de monitoramento 

que permitirá instalar 
câmeras em todas as 
escolas e vias públicas, 
assim como os pron-
tuários eletrônicos na 
saúde.

A Prefeitura tam-
bém anunciou que ofe-
recerá acesso público 
e gratuito de Wi-Fi 
para toda a população 
urbana e, dentro do 
plano de Cidade Digi-
tal, a educação ganha 
destaque com a mo-
dernização dos pro-
cessos pedagógicos. 
Nesse sentido, Paulo 
Silva anunciou a troca 
dos computadores que 
estão desatualizados, 
e a implantação de 
nova rede lógica para 
poder suportar e aten-
der essa modernização 
educacional.

Uma rede lógica é 
necessária para que os 
pontos dos computa-
dores centrais de infor-
mação de comuniquem 
e consigam acessar a 
internet e seus servi-
ços. Essa rede pode 
ser com ou sem fio e é 
independente de qual-

quer outra rede local, 
permitindo maior se-
gurança e integridade 
dessas redes. Esse in-
vestimento vai aten-
der também o polo de 
Mogi Mirim da Uni-
vesp (Universidade 
Virtual do Estado de 
São Paulo), como estí-
mulo ao ensino a dis-
tância.

“Vamos incluir no 
orçamento de 2025 e 
no PPA (Plano Pluria-
nual) para que o próxi-
mo governo dê conti-
nuidade ao projeto da 
era digital na educa-
ção, porque além dos 
computadores, preci-
samos fazer da sala de 
aula uma sala de aula 
digital”, disse o pre-
feito. O PPA define as 
diretrizes, os objetivos 
e as metas da adminis-
tração pública para os 
próximos quatro anos. 
Dentro desse pacote de 
investimento na edu-
cação, também está 
prevista a troca do mo-
biliário, eletrodomés-
ticos e playgrounds 
nas escolas e creches. 

“Já pedimos para fazer 
o levantando e a so-
licitação de compra”, 
acrescentou.

Para a secretaria 
interina de Educação, 
Seomara Guedes, esse 
investimento será um 
grande avanço na in-
clusão digital dos alu-
nos da rede municipal. 
“Representa levar tec-
nologia de ponta para 
dentro da sala de aula, 
proporcionando um 
ensino de melhor qua-
lidade. Esse aparato 
tecnológico será im-
portante não somente 
para os nossos alunos, 
mas também para o 
trabalho diário de nos-
sos funcionários”, des-
tacou.

O encontro no ga-
binete contou ainda 
com as presenças do 
secretário de Finanças 
e Tecnologia da Infor-
mação, Mauro Zeuri, 
os vereadores João 
Victor Gasparini, Mara 
Choqueta e Luzia Cris-
tina Cortes Nogueira, 
servidores municipais 
e demais convidados.

Prefeitura prepara investimento de R$ 5 milhões 
para incluir escolas na era digital
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Itapira recebe Selo Prata por Boas Práticas em 
HIV/Aids

A reforma da Uni-
dade de Terapia Inten-
siva (UTI) do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos, na Zona Sul de 
Mogi Guaçu, está pre-
vista para começar na 
próxima semana. Por 

conta dos serviços, a 
UTI, que conta com 10 
leitos, foi alocada para 
outro espaço e o atendi-
mento para a população 
segue normalmente. 
O prazo de realização 
do serviço é de quatro 

meses. 
 Pelo projeto, será 

necessário demolir as 
paredes existentes do 
setor, para que o local 
seja transformado num 
novo ambiente. Entre os 
serviços programados 

para serem feitos no 
espaço estão a reforma 
do quarto de isolamen-
to e antecâmara, posto 
de enfermagem, sala 
de preparo, sala de ex-
purgo, um quarto, um 
vestiário, além da ren-

ovação dos banheiros 
feminino, masculino 
e do direcionado para 
Pessoas com Deficiência 
(PcD). 

O trabalho será ex-
ecutado pela empresa 
CRM Construtora LTDA 

e terá acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM). O valor da obra é 
de R$ 333.790,34, sendo 
conquistado por meio de 
repasse do Ministério da 
Saúde. 

Reforma na UTI do Hospital Municipal de Mogi 
Guaçu começa na próxima semana

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Saúde, por meio 
da Vigilância Epidemi-
ológica, recebeu, no úl-
timo dia 26, o Selo Prata 
do Programa de Qualifi-
cação para Obtenção de 
Selos de Boas Práticas 
em HIV/Aids do Gover-
no do Estado de São Pau-
lo. A premiação ocorreu 
durante o Fórum Estadu-
al de Dirigentes em IST/
Aids promovido pelo 
Centro de Referência e 
Treinamento DST/Aids 
do Estado de São Paulo, 
em São Paulo.

O reconhecimento é 
oferecido aos municípios 
que, ao longo de nove 
meses, se empenharam 
com ações para mel-
horar os dados de 54 
indicadores específicos 

de análise do serviço, 
dentre eles reduzir no-
vas infecções e a mor-
bimortalidade associada 
a IST/HIV, combater 
a discriminação con-
tra pessoas vivendo 
com HIV/Aids, realizar 
ações educativas sobre o 
tema, melhorar o acesso 
à terapia antirretroviral, 
articular trabalho em 
rede, fazer testes rápi-
dos e ofertar auto testes, 
dentre outros. Esse tra-
balho é coordenado pelo 
Serviço de Atendimento 
Especializado em HIV/
Aids (SAE) da Vigilância 
Epidemiológica, que é 
composto por uma equi-
pe multidisciplinar.

“É um reconheci-
mento importante pelo 
trabalho realizado por 
toda a nossa equipe e 
também por toda a rede 

de saúde de Itapira. 
Mostra que estamos no 
caminho certo em nossas 
ações. E continuaremos 
trabalhando em busca, 
principalmente da re-
dução de novos casos e 
da melhora da qualidade 
de vida dos pacientes 
que vivem com o vírus”, 
destacou Josemary Apo-
linário, responsável pela 
Vigilância Epidemiológi-
ca.

O Programa de Qual-
ificação para Obtenção 
de Selos de Boas Práticas 
em HIV/Aids tem como 
objetivo apoiar os mu-
nicípios na qualificação 
da atenção à saúde volta-
da para as pessoas viven-
do com HIV e também na 
promoção e prevenção 
para população em geral.

Vale lembrar que em 
2023, as ações da Vig-

ilância Epidemiológica 
fizeram com que o mu-
nicípio recebesse o prê-
mio Luiza Matida, uma 

iniciativa do Governo 
do Estado de São Paulo 
que reconhece as boas 
práticas e ações realiza-

das no município para 
a eliminação da trans-
missão vertical da sífilis 
congênita.

NOVA SALA: Fiscais da Visa ganham novo 
local de trabalho no CEM

De Mogi Mirim

A Visa (Vigilância Sani-
tária) apresentou, na man-
hã desta quinta-feira (4), 

a nova sala dos fiscais 
do órgão, construída no 
primeiro semestre deste 
ano, no complexo do CEM 
(Centro de Especialidades 

Médicas). A Visa funciona 
junto com a VE (Vigilância 
Epidemiológica). 

A coordenadora da VS 
(Vigilância em Saúde), 
que comanda as duas en-
tidades, Vivian Delalibera 
Custódio, explicou que 
antes do novo prédio, com 
90 metros quadrados, 
os fiscais trabalhavam 
em uma minúscula sala, 
mal iluminada e com a 
circulação de ar bastante 
reduzida. 

“Agora temos uma sala 

ampla, com uma ilumi-
nação natural excelente 
em um ambiente inteli-
gente e funcional. Sem 
falar no conforto térmico 
desta sala”, comemorou. 
A nova Visa foi construída 
em pouco menos de cinco 
meses e custou R$ 260 
mil aos cofres públicos. O 
local também vai abrigar 
um técnico de segurança 
do trabalho. 

Além desse novo pré-
dio, a Secretaria da Saúde 
também reformou a re-

cepção do CEM, implan-
tou o Ambulatório da 
Mulher, a cozinha e re-
feitório dos funcionários. 
A reforma também chegou 
ao telhado, que foi substi-
tuído, às portas e janelas 
que foram substituídas 
em algumas áreas, além 
de melhorias nas partes 
elétricas e hidráulicas do 
complexo. 

O gerente administrati-
vo da Secretaria da Saúde, 
Pedro José Gonçalves rev-
elou que o próximo projeto 

é a mudança da entrada do 
CEM, pela rua Therezinha 
Gaspar Paes Leme, assim 
como uma nova portar-
ia do CEM, sala para os 
motoristas, dentre outras 
melhorias. Emocionada, 
Vivian disse que a Visa 
foi municipalizada em 
1998, no primeiro gov-
erno de Paulo Silva. “São 
órgãos importantíssimos 
da administração e que 
merecem toda a atenção”, 
finalizou a coordenadora 
da VS.

Novo serviço de saúde do município amplia oferta 
de consultas e procedimentos de Ginecologia

Nesta sexta-feira, 
dia 5, a Prefeitura de 

Itapira, por meio da 
Secretaria Municipal de 

Saúde, inaugura o Cen-
tro de Atenção à Saúde 

da Mulher (CASMI), 
localizado na Rua 13 
de Maio, n° 497. Este 
novo serviço visa suprir 
a demanda por consul-
tas e procedimentos 
especializados em gine-
cologia, beneficiando 
a população do sexo 
feminino do município. 
A solenidade acontece 
às 16h00.

Os atendimentos já 
realizados para a mul-
her nas Unidades Bási-
cas de Saúde agora es-
tarão centralizados no 
CASMI: colposcopia, 
cauterização, colocação 
de DIU, consulta espe-
cializada em ginecolo-
gia, Ambulatórios de 
Pré-natal de Alto Risco, 
Ambulatório de Gine-
cologia e Pré-natal de 
Adolescentes e o Pro-

grama de Planejamento 
Familiar. Permanecerá 
nos postos de saúde 
apenas o Pré-natal de 
acompanhamento reg-
ular.

Três médicos gine-
cologistas já atendiam 
n a s  d e p e n d ê n c i a s 
do Hospital  Munici-
pal  agora atenderão 
no CASMI e houve a 
contratação de mais 
dois profissionais para 
ampliar a oferta dos 
serviços. “A ampliação 
de oferta de atendimen-
to em ginecologia já 
era um projeto em que 
vínhamos trabalhando, 
mas infelizmente sem-
pre encontramos difi-
culdade na contratação 
desses especialistas por 
meio de concursos pú-
blicos e processos sele-

tivos. Com essa equipe 
formada, ofertaremos 
u m a  a s s i s t ê n c i a  d e 
qualidade para nos-
sas  mulheres”,  af ir-
mou o prefeito Tonin-
ho Bellini. Além dos 
médicos, uma equipe 
multiprofissional for-
mada por enfermeira, 
psicóloga e assistente 
social prestará todo o 
tipo de assistência às 
pacientes.

O atendimento no lo-
cal será feito exclusiva-
mente por agendamen-
to prévio. Inicialmente, 
a mulher deve procurar 
pela sua Unidade Bási-
ca de Saúde de referên-
cia e será feito o en-
caminhamento para o 
CASMI. As vagas serão 
distribuídas através da 
Central de Regulação.
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Olimpíada de robótica da Fatec Mogi Mirim está 
com inscrições abertas

A pedido da Prefeitura, Translocave aumenta 24 
horários nas linhas de transporte coletivo

Programa ‘São Paulo São Libras’ chega aos 
postos do Poupatempo em todo o estado de SP

Da Redação

Estudantes das Es-
colas Técnicas (Etecs) e 
Faculdades de Tecnologia 
(Fatecs) estaduais, além 
de outras instituições de 
Ensino Médio, Técnico 
e Superior da região de 
Campinas, já podem se 
inscrever na segunda 
edição da Olimpíada Re-
gional de Robótica da 
Fatec Mogi Mirim. Para 
participar é necessário 
preencher o formulário 
online até 30 de setem-
bro. A competição está 
marcada para 22 e 23 de 
novembro. Confira mais 
informações no site da 
unidade.

“Um dos nossos prin-
cipais objetivos é incen-
tivar a cooperação entre 
empresas, alunos, e in-
stituições de ensino e 
pesquisa, promovendo 
uma ação de sinergia 
para o desenvolvimento 
da robótica em Mogi 
Mirim e arredores”, 

declara o diretor da Fatec 
Mogi Mirim, André Luís 
Giraldi.

A competição será dis-
putada em dois níveis 
distintos, com 15 equipes 
formadas por estudantes 
dos ensinos Médio e 
Técnico, e outras 15 por 
alunos de Ensino Supe-
rior. Os grupos devem 
contar com até quatro 
integrantes, sob super-
visão de um professor 
orientador. Veja todas as 
regras no edital.

Cada equipe deverá 
pesquisar,  projetar , 
construir e programar 
seus próprios robôs us-
ando kits de robótica, 
placas, componentes 
eletrônicos, peças avul-
sas reaproveitadas e mi-
crocontroladores, entre 
outros.

Durante os dois dias 
de disputa, os robôs pas-
sarão por um circuito de 
obstáculos ao longo do 
qual terão de cumprir 
diversas missões para 

ganhar pontos. Projetos, 
equipes e desempenho 
dos robôs serão avalia-
dos por banca compos-
ta de representantes de 
empresas da região e 
de professores da Fatec 
Mogi Mirim.

Serviço
2ª Olimpíada Region-

al de Robótica da Fatec 
Mogi Mirim

Local:  Fatec Mogi 
Mirim

Endereço: Rua Ario-
valdo Silveira Franco, 
567 – Jardim 31 de Março

Data: 22 e 23 de no-
vembro

Inscrições: até 30 
de setembro, pelo for-
mulário online

Mais informações no 
edital

Sobre o Centro Paula 
Souza – Autarquia do 
Governo do Estado de 
São Paulo vinculada à 
Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, 
o Centro Paula Souza 
(CPS) administra as Fac-

uldades de Tecnologia 
(Fatecs) e as Escolas 
Técnicas (Etecs) estad-
uais, além das classes 
descentralizadas – uni-
dades que funcionam 
com um ou mais cur-
sos, sob supervisão de 

uma Etec –, em mais 
de 340 municípios. As 
Etecs atendem mais de 
226 mil alunos nos En-
sinos Técnico, Integrado 
e Médio. Nas Fatecs, o 
número de matriculados 
nos cursos de graduação 

tecnológica supera 91 
mil estudantes. Além 
dos cursos técnicos e 
superiores de tecnolo-
gia, a instituição oferece 
Formação Continuada e 
Pós-graduação (stricto 
sensu e lato sensu).

De Itapira

A partir da próxima 
segunda-feira, 8 de julho, 
mais 24 horários serão 
acrescidos nas diversas 
linhas de transporte cole-
tivo urbano que atendem 
o município. A ampliação 
feita pela Translocave é 
fruto das solicitações da 
Prefeitura para atender às 
demandas dos usuários 
que chegam através de 
pesquisas diretas e pedi-
dos no Departamento de 

Trânsito.
O aumento de horários 

atende praticamente to-
das as linhas atuais e que 
funcionam de segunda 
a sexta-feira e também 
aos finais de semana, in-
cluindo as rurais. Muitos 
horários noturnos, que 
eram muito pedidos, ag-
ora estarão disponíveis. A 
lista completa atualizada 
de linhas e horários está 
disponível no site https://
itapira.sp.gov.br/pagina/
horarios-de-onibus/150. O 

formulário de pesquisa de 
satisfação com os usuários 
do transporte coletivo ur-
bano segue disponível pelo 
link https://forms.gle/
Hqkxp8TsBJ5SKAtP8.

No mês passado tam-
bém começaram a chegar 
os novos carros da fro-
ta. Aos poucos, eles es-
tão sendo equipados com 
sistema de pagamento por 
cartões, câmeras de segu-
rança e GPS. Um software 
para smartphones que 
permitirá a visualização 

da localização exata do 
veículo, a lista completa 
de linhas e horários e um 
campo para contato direto 
com o Departamento de 
Trânsito também deverá 
ser disponibilizado em 
breve.

Vale ressaltar que mes-
mo com todos esses novos 
investimentos, o valor da 
passagem não será alter-
ado e continuará sendo 
de R$ 2,50 na catraca de 
segunda a domingo e gra-
tuito aos feriados. 

Da Redação

Nesta quinta-feira 
(11), 242 unidades do 
Poupatempo em todo 
o estado terão à dis-
posição das pessoas 
surdas o programa São 
Paulo São Libras. A ini-
ciativa da Secretaria de 
Estado dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência 
(SEDPcD) tem como ob-
jetivo facilitar o acesso 
aos serviços públicos es-
taduais e promover a in-
clusão das pessoas com 
deficiência auditiva.

O s  a t e n d i m e n t o s 
serão feitos pela Cen-
tral de Interpretação de 
Libras, com intérpretes 
que vão intermediar a 

comunicação entre o 
colaborador do Poupa-
tempo e o usuário. Além 
dos postos, distribuídos 
em todas as regiões de 
São Paulo, o serviço de 
atendimento em Libras, 
lançado em outubro de 
2023, também é ofere-
cido de forma digital, 
com acesso pelo apli-
cativo do Poupatempo.
SP.GOV.BR e no portal 
do serviço. Desde seu 
lançamento, a ferra-
menta já registrou mais 
de 5 mil acessos.

“O SP São Libras é 
um marco na inclusão 
e no atendimento às 
pessoas com deficiência 
auditiva, garantindo que 
todos tenham acesso 

igualitário aos serviços 
públicos. Esta parceria 
com o Poupatempo vai 
ampliar ainda mais a 
iniciativa, incluindo e 
aproximando as pessoas 
junto à comunidade sur-
da”, destaca o secretário 
de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Deficiên-
cia, Marcos da Costa.

Vale lembrar que para 
ser atendido presencial-
mente no Poupatempo é 
obrigatório agendamen-
to prévio de data e hora, 
sem nenhum custo, pelo 
portal  Poupatempo, 
aplicativo Poupatem-
po http://SP.GOV.BR, 
totens de autoatendi-
mento ou ainda pelo 
WhatsApp, no número 

(11) 95220-2974.
São Paulo São Libras
O programa São Pau-

lo São Libras, lançado 
pela SEDPcD em out-
ubro de 2023, oferece 
atendimento em Libras 
a pessoas surdas em 
órgãos estaduais com 
serviços presenciais ao 
público. O programa 
permite que servidores 
acionem intérpretes de 
Libras por meio de vid-
eochamada para facili-
tar a comunicação com 
pessoas com deficiência 
auditiva.

A central de interpre-
tação de Libras já está 
disponível em 1,3 mil 
delegacias que prestam 
atendimento ao público, 

em 233 Postos de Aten-
dimento ao Trabalhador 
(PATs), em 20 Polos de 
Empregabilidade In-
clusiva (PEIs) e nos 18 
Centros de Integração 
e Cidadania (CIC) exis-

tentes no estado. Com o 
lançamento desta quin-
ta (11), o programa che-
ga aos 242 postos do 
Poupatempo na capital, 
interior e litoral de São 
Paulo.

Crédito para Região de Campinas cresce 68,7% 
no 1º semestre

Da Redação 

A Região Administra-
tiva (RA) de Campinas 
teve um total de mais 
de R$ 64,7 milhões em 
crédito liberado pela 
Desenvolve SP para o 

setor público no primeiro 
semestre de 2024. O val-
or corresponde a um 
aumento de 68,7% com-
parado ao mesmo perío-
do de 2023. Já o total 
em auxílio financeiro 
somando o crédito des-

tinado ao setor privado 
(micro, pequenas e mé-
dias empresas) registrou 
alta de 7%.

Empreendedores (as) 
e administrações mu-
nicipais tiveram seus 
projetos atendidos pela 

agência vinculada à Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Econômico em 
38 das 90 cidades que 
compõem a RA. Nas pre-
feituras, por exemplo, o 
auxílio financeiro possi-
bilitou obras ligadas ao 

saneamento básico, am-
pliação e modernização 
da iluminação pública, 
reforma de prédios públi-
cos e pavimentação, por 
exemplo.

Para saber mais sobre 
as linhas de crédito da 

Desenvolve SP, entend-
er o que a sua empresa 
precisa e como acessar 
as modalidades de finan-
ciamento, clique aqui no 
site. A Desenvolve SP 
também está no Insta-
gram, LinkedIn e TikTok.
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Em visita a Mogi Mirim, secretário de Segurança Pública 
do Estado doa 90 armas calibre .40 para a GCM

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va recepcionou, nesta 
quinta-feira (4), o se-
cretário da Segurança 
Pública de São Paulo, 

Guilherme Derrite, em 
cerimônia realizada na 
Estação Educação. O 
evento marcou a entre-
ga de 90 pistolas cali-
bre .40 doadas pelo Es-
tado para o uso da GCM 

(Guarda Civil Munici-
pal) de Mogi Mirim. 

A doação, sem quais-
quer ônus ou encargos, 
envolve armamentos 
seminovas da marca 
Imbel, modelo MD06, 
anteriormente utiliza-
das pela Polícia Civil. 
O valor estimado, das 
armas doadas, totali-
zam R$ 146.040,00. 
“Esse armamento vem 
somar o que a gente já 
tem, reforçando o tra-
balho de segurança no 
município”, disse o se-
cretário municipal de 
Segurança, Luiz Carlos 
Pinto. 

Para o uso das ar-
mas, os agentes da cor-
poração passarão por 

treinamento de quali-
ficação de manuseio. 
Com a doação oficiali-
zada, a SSP de Mogi Mi-
rim iniciará o processo 
de compra de munição 
calibre .40. 

Mogi Mirim conquis-
tou os equipamentos 
por iniciativa do vere-
ador Geraldo Bertanha 
por intermédio da de-
putada estadual Letícia 
Aguiar. A ex-deputada 
federal Amália Barros 
também pleiteou a en-
trega das armas ao mu-
nicípio.

Autoridades
Além do prefeito 

Paulo Silva, do secre-
tário estadual de Se-
gurança Pública Gui-

lherme Derrite e do 
secretário de Seguran-
ça Pública de Mogi Mi-
rim Luiz Carlos Pinto, a 
cerimônia contou com 
a presença dos depu-
tados estaduais Bar-
ros Munhoz e Letícia 
Aguiar, além dos ve-
readores Geraldo Ber-
tanha, Dirceu da Silva 
Paulino, Luzia Cristina 
Cortes Nogueira, João 
Vitor Gasparini, Cinoê 
Duzo, Lúcia Tenório e 
Sônia Módena e secre-
tários municipais. Re-
presentando a Polícia 
Militar, o tenente-coro-
nel do 26º BPMI Antô-
nio Roberto Catossi Ju-
nior e a capitã PM da 2ª 
Cia. da Polícia Militar, 

Fernando Mello Magri-
ni; além dos represen-
tantes da Polícia Civil, 
a delegada seccional de 
Mogi Guaçu, Edna El-
vira Salgado Martins, 
e o delegado titular 
de Mogi Mirim, João 
Luiz Rissato, também 
prestigiaram o evento. 
O juiz de Direito da 1ª 
Vara, Emerson Gomes 
de Queiroz Coutinho, e 
a juíza de Direito da 4ª 
Vara, Adriana Barrea, 
também comparece-
ram na cerimônia que 
também teve a presen-
ça do vice-prefeito de 
Mogi Guaçu, o major 
Marcos Tuckumantel, 
e a prefeita de Estiva 
Gerbi, Cláudia Botelho.

Vinte e três atrações compõem grade de shows 
do 3° Itapira Parque Rock 

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Cultura e Turismo 
fechou essa semana a 
grade completa de shows 
do 3° Itapira Parque 
Rock, evento gratuito 

que acontece nos dias 
12, 13 e 14 de julho no 
Parque Juca Mulato. 
As três principais at-
rações já haviam sido 
anunciadas: Paralamas 
no dia 12, Plebe Rude 
no dia 13 e Ira! no dia 

14. Agora, com a pro-
gramação completa, são 
23 atrações divididas 
entre os dois dias e em 
dois palcos, repetindo 
o modelo de 2023 que 
foi muito elogiado pelos 
músicos e pelo público.

O festival foi criado 
em 2022 em alusão ao 
Dia Municipal e Mundial 
do Rock, celebrado no 
dia 13 de julho. A data 
municipal foi instituída 
pela Lei n° 4.482 de 25 
de agosto de 2009, no 
segundo mandato do 
prefeito Toninho Belli-
ni. Nas duas primeiras 
edições, a Prefeitura já 
havia trazido grandes 
nomes do segmento mu-
sical como Biquini (em 
duas oportunidades) e 
Humberto Gessinger. 
Bandas locais e regionais 
que também são conhe-
cidas do público – como 
Rolling Pappers, Mão 
de Morsa, Lua Nua (Ma-
monas Cover), Aksioma, 
Kiss Cover Love Gun e 
ThreeTone –  também 
retornam aos palcos nes-
sa terceira edição.

A estrutura do 3° Ita-
pira Parque Rock conta 
amplo esquema de segu-
rança coordenado pela 

Guarda Civil Municipal, 
praça de alimentação 
com variedades de ali-
mentos e bebidas, san-
itários fixos no interior 
do parque e os contain-
ers na Rua Rui Barbosa. 
A presença da Vila do 
Artesanato de Itapira é 
uma novidade para essa 
edição. Os artesãos farão 
exposição e venda de 
seus materiais no pré-
dio em frente à Casa da 
Cultura, antigo Hangar.

O trânsito será alter-
ado durante esses três 
dias com o fechamento 
do acesso para a Aveni-
da dos Biris e também 
da Rua Rui Barbosa no 
trecho compreendido 
entre a Rua Maria Luiza 
(na esquina do SAAE) e 
a Casa da Cultura “João 
Torrecillas Filho”.

Toda a programação 
é gratuita e com classi-
ficação livre para todos 
os públicos.

Programação 3° Itapi-

ra Parque Rock
12 de julho
18h30 – Banda Sin-

fônica Lira Itapirense 
(Palco Parque/Quadra)

19h30 – The Rolling 
Pappers (Palco Biris)

21h00 – Paralamas 
(Palco Parque)

13 de julho
10h00 – WorkShop - 

Instituto Rodrigo Souza 
(Coreto)

13h30 – Rockers (Pal-
co Biris)

14h30 – Clint (Palco 
Parque)

15h30 – Boneca de 
Cera (Palco Biris)

16h30 – Mão de Mor-
sa (Palco Parque)

17h30 – Trilogia Ur-
bana (Palco Biris)

18h30 – Ópera Queen 
- Queen Cover (Palco 
Parque)

20h00 – Flor de Ló-
tus (Palco Biris)

21h30 – Plebe Rude 
(Palco Parque)

Projeto Esporte é Saúde visita o 
Centro Dia do Idoso

De Itapira

Na manhã de quar-
ta-feira, 03, alunos da 
modalidade de vôlei do 
Projeto “Esporte é Saú-
de” visitaram a sede do 
Centro Dia do Idoso para 
realizar uma atividade 
intergeracional. Durante 
a visita, idosos e crianças 
realizaram uma atividade 
em conjunto elaborada 

pela psicóloga do Cen-
tro Dia, Sathya Souza e 
psicóloga do projeto Ma-
riana Castro. A atividade 
proposta foi de pintura 
das mãos dos participan-
tes que posteriormente 
foram demarcadas numa 
grande folha de papel que 
servirá de decoração no 
Centro Dia. Segundo as 
psicólogas, a atividade 
visou a interação entre os 

dois grupos de gerações 
diferentes e também o 
trabalho em equipe. Além 
disso, todos os alunos le-
varam cartinhas carinho-
sas confeccionadas por 
eles para todos os ido-
sos. Em agradecimento, 
puderam tomar um café 
da manhã ofertado pelo 
Centro Dia e receberam 
muito carinho, beijos e 
abraços.

O Projeto “Esporte é 
Saúde” chancelado pelo 
Governo Federal através 
do Ministério do Esporte 
e Lei de Incentivo ao Es-
porte, o projeto tem como 
entidade proponente o 
Instituto Jovens de Ouro 
(IJO) com patrocínio do 
Laboratório Cristália e 
conta com apoio da Pre-
feitura Municipal de Ita-
pira.
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Na noite de 10 de 
julho, uma equipe da 
Polícia Militar foi acio-
nada via COPOM para 
atender a um possível 
caso de descumprimen-
to de medida proteti-
va entre uma mulher e 
seu ex-marido em Mogi 
Guaçu. A ocorrência 
teve início às 20h53min 
e envolveu momentos 
de grande tensão para a 
vítima.

A senhora D. infor-
mou que seu ex-mari-

do, identificado como 
M., havia pulado o 
muro de sua residência 
durante a madrugada, 
invadindo o quintal. 
Ao perceber a presença 
do ex-marido, D. ame-
açou chamar a polícia, 
momento em que M. a 
ameaçou de morte e fu-
giu do local.

Às 22h26min, D. 
novamente solicitou a 
presença da polícia, re-
latando que M. havia 
retornado à sua resi-

dência e voltado a ame-
açá-la. D. apresentou à 
equipe policial a medi-
da protetiva que havia 
sido emitida contra M. 
A equipe policial reali-
zou buscas e localizou 
M. aproximadamente 
50 metros da residên-
cia, não encontrando 
nenhum objeto ilícito 
em sua posse.

Diante dos fatos, 
M. foi conduzido até a 
Central de Polícia Ju-
diciária (CPJ) de Mogi 

Guaçu, onde o delega-
do de plantão ratificou 
sua prisão pelos crimes 
de quebra de medida 
protetiva e ameaça, ela-
borando o Boletim de 
Ocorrência.

A ação rápida da Po-
lícia Militar garantiu a 
segurança da vítima e 
a responsabilização do 
infrator, reforçando a 
importância das medi-
das protetivas e da atu-
ação policial em casos 
de violência doméstica.

Descumprimento de medida protetiva em Mogi 
Guaçu: Ex-marido invade residência e ameaça 

de morte

Perseguição policial em Mogi Guaçu termina 
em abordagem

Na noite de 10 de 
julho, uma equipe da 
Polícia Militar,  pro-
tagonizou uma perse-
guição envolvendo uma 
motocicleta que realiza-
va manobras perigosas 
na Avenida Suécia, no 
bairro Esplanada, em 
Mogi Guaçu.

Durante patrulha-
mento de rotina, a via-
tura flagrou uma moto-
cicleta CG 160 Start, de 
cor preta, empinando 
no cruzamento com a 
Avenida Emília Mar-
chi Martini. O condu-
tor, identificado apenas 
como R., vestia uma 
blusa de frio preta e car-
regava uma bag. Ao ser 
abordado pela equipe 

policial, R. desobedeceu 
a ordem de parada e 
fugiu em alta velocid-
ade, rolentando diver-
sas ruas e cruzamentos.

A perseguição se in-
tensif icou até que o 
suspeito entrou na gar-
agem de sua residência, 
contando com a ajuda 
de sua madrasta que 
tentou fechar o portão 
para esconder R. A ação 
rápida e persistente da 
equipe policial frustrou 
a tentativa de fuga, re-
sultando na abordagem 
do indivíduo.

Durante a revista, 
nada de ilícito foi en-
c o n t r a d o .  C o n t u d o , 
foram aplicadas me-
didas administrativas 

devido  às  infrações 
cometidas, incluindo 
dirigir sem CNH, re-
alizar manobras perigo-
sas, desobediência a 
ordem de autoridade 
policial, licenciamen-
to atrasado e ameaçar 
veículos na via. A mo-
tocicleta foi recolhida 
ao pátio.

R. foi conduzido à 
Central de Polícia Ju-
diciária (CPJ),  onde 
compareceram seu pai e 
uma advogada. A ocor-
rência foi apresentada 
ao Delegado de Polícia, 
sendo registrado o Bo-
letim de Ocorrência. 
Após os procedimentos 
legais, R. foi liberado 
para o seu responsável.

Operação em Mogi Mirim apura adulteração 
de veículo e apreende motocicleta

Na tarde de 10 de 
julho, uma operação 
conjunta  resultou na 
apreensão de uma mo-
tocicleta adulterada em 
Mogi Mirim. Durante 
um bloqueio de trânsito, 
os policiais abordaram a 
condutora J., que dirigia 
uma motocicleta Honda 
CG 150 Fan preta com 
uma placa artesanal.

Ao realizar a verifi-
cação veicular, foi cons-

tatado que o chassi da 
motocicleta estava com-
pletamente suprimido, 
embora os numerais do 
motor permanecessem 
íntegros. Uma pesquisa 
junto ao COPOM reve-
lou que a motocicleta 
constava no sistema com 
baixa permanente.

J. foi conduzida à De-
legacia de Polícia Civil 
de Mogi Mirim, onde a 
delegada de plantão, to-

mou conhecimento dos 
fatos, apreendeu a moto-
cicleta e elaborou o Bo-
letim de Ocorrência. J.. 
responderá pelo crime 
de adulteração de sinal 
identificador de veículo 
automotor.

A ação destaca a im-
portância das operações 
de fiscalização de trân-
sito para coibir práticas 
ilícitas e garantir a segu-
rança nas vias.


